



Enseignement Anglais obligatoire - Enseignement Espagnol possible pour les élèves de 6ème dès la rentrée 2017

publié le 19/06/2017 - mis à jour le 23/06/2017

Pour la rentrée 2017 / 2018, les élèves de 6ème étudieront obligatoirement l'Anglais. Nouveauté 2017, nous offrons la possibilité pour les élèves ayant fait acte de candidature, de suivre un enseignement d'Espagnol dès la sixième.

Pour candidater, la demande doit passer par les enseignants du CM2 qui émettront un avis (avant le lundi 26 juin 2017).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.